

# 蔵王の森だより

マンスリータイムズ 平成28年10月  
和歌山県立和歌山北高等学校西校舎  
Tel.453-1281

## ☆先輩、感動をありがとう！



9月21日（水）5限、リオ・オリンピックに出場された体操男子の田中佑典選手、フェンシング女子の西岡詩穂選手が、西校舎に来校してくれました。リオ五輪報告会ということで、宮本校長先生から二人の紹介があり、生徒が二人に直接質問する機会もありました。質問では、オリンピックの様子や思い出、高校時代の思い出などがあり、お二人とも丁寧に答えてくれました。また最後に、生徒へ素敵なメッセージをくれました。田中選手からは、挑戦することの大切さを、西岡選手からは、周りの人への感謝を教えてもらいました。生徒にとって大変貴重な経験になったと思います。生徒一人ひとりが、二人のように自信をもって人生を歩いてほしいと思います。



## ☆体育祭、祝三連覇！

9月27日（火）、ビッグホールにて三回目の北校舎・西校舎合同の体育祭が開催されました。今年度、西校舎は、赤ブロックとして普通科、スポーツ健康科学科が一丸となって取り組み、競技の部では優勝、応援の部では2位となりました。また恒例のスポーツ健康科学科全員で行うスタンプでは、生徒が中心になって最後の最後まで努力してきたことが実った感動的なものでした。また、多くの保護者の方が会場に見に来てくれたこともあり、大変盛り上がりました。



### 体育祭直前ブロック集会！みんなで楽しもう！

9月23日（金）4限 体育祭に向けてのブロック集会を行いました。ブロック集会では、応援合戦のときのブロック全体で行う応援方法を確認したり、各クラスで作ったクラス旗を持ってクラス代表者が意気込みを述べたりしました。生徒自身がこの体育祭を楽しもうとする姿勢が見え、西校舎が一つになった素敵な瞬間でした。

